
 

 
Evi Karbaumer, Claudia Köhler, Johanna Zapf, Armin Konetschny, Beate Gsänger,  

Stefan König, Max Heiland 

Gemeinderatsfraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN 
im Gemeinderat Unterhaching 
 

Herrn Bürgermeister 

Wolfgang Panzer 

Rathausplatz 1 

82008 Unterhaching 

 

 

Oktober 2023  

Anfrage: Der Verein Fortuna widmet sich mit dem Breitensport Fußball vorwiegend der 

Unterhachinger Jugend. Die Gemeinde will heute und zukünftig gut ausgestattete 

Trainingsplätze und -zeiten zur Verfügung stellen und den Verein entsprechend 

unterstützen.  

Wir bitten daher um Beantwortung folgender Fragen: 

 Welche Fußballplätze sind wann an wen vergeben: Kunstrasenplätze, 
Hybridrasenplätze, Rasenplätze, Hallenplätze? 

 Wer übernimmt die Aufteilung der jeweiligen Trainingsplätze und -zeiten? 

 Zu welchen Gelegenheiten können verabredete Zeiten auf den Trainingsplätzen für 
die Fortuna nicht eingehalten werden? 

 Wie viele Unterhachinger Kinder und Jugendliche bzw. Erwachsene werden bei der 
Fortuna und bei der Spielvereinigung betreut (nach Prozenten)? 

 Die Spielvereinigung hat die Breitensportabteilung ausgeweitet. Was sind hier die 
zukünftigen Vorhaben und was bedeutet das für die Platzvergaben? 

 Fortuna spielt im Winter in der Halle der Grund- und Mittelschule. Nach deren 
Aussage bräuchte sie im Winter mehr Zeiten in der Halle. Ist das realisierbar? 

 

Wir bitten um eine Abschätzung, wie die zukünftige Auslastung der Plätze jeweils für die 
Fortuna und die Spielvereinigung sein wird und ob der Bedarf gedeckt ist. 

 

Wir regen einen Runden Tisch „Fußball“ an, der sich mit der zukünftigen Ausstattung der 
Vereine mit Plätzen befasst. 
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